

Vorlage 501/2008

Antrag der SPD-Fraktion

"Der Gemeinderat beschließt, dass die GWG in den nächsten Jahren verstärkt besonders preisgünstige Wohnungen herstellt.

Die Geschäftsführung berichtet im nächsten Aufsichtsrat über mögliche Standorte und Konzepte.

Begründung:

Sozialvereine fordern seit Jahren mehr preiswerte Wohnungen, vor allem für Menschen mit Handicaps (Sucht,...), die auf dem freien Wohnungsmarkt überhaupt keine Chancen haben. Die Zahl der geeigneten Wohnungen wurden in den vergangenen Jahren immer knapper. Der private Wohnungsbau wird diesen dringenden Bedarf nie decken.